

Cuba promeut le droit à la libre orientation sexuelle



La Havane, 6 mai (RHC)- Les Septièmes Journées contre l'Homophobie et la Transphobie se déroulent jusqu'au 24 mai à Cuba dans le but de promouvoir et de défendre le droit à la libre orientation sexuelle responsable et l'identité de genre.

Mariela Castro, Master en Sciences et directrice du CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle a annoncé à La Havane que les activités ont également pour but de reconnaître les droits sexuels des personnes.

Les journées incluront la tenue à Cuba, pour la première fois, de la Conférence Régionale de l'Association Internationale de Gays, de lesbiennes, de Bisexuels et de Transsexuels et d'Intersexuels pour l'Amérique Latine et les Caraïbes dans la station balnéaire de Varadero et à La Havane jusqu'au 9 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22384-cuba-promeut-le-droit-a-la-libre-orientation-sexuelle>



Radio Habana Cuba